

Die Richtung zeigt wieder nach oben!

Beim vorletzten Landesligaturnier in Böllen zeigte das Team um Coach Thomas Hug eine sehr ansprechende und hinten raus richtig gute Leistung. Angetreten mit 11 Tauziehern, starteten in der „Starting 8“ mit Paul Lange und Robin Mäder gleich zwei Debütanten. Beide machten ihre Sache sehr gut, Paul wurde Mitte des Turnieres gegen Simon Zimmermann ausgewechselt. Robin, der schon einige Jugendturniere gezogen hat, powerte durch bis zum Schluß. Anfangs waren wir noch etwas instabil, gegen Ende des Turnieres wurde es aber immer besser. Drei Teams, Dietenbach, Neuried und Horben waren nach der Vorrunde punktgleich, aufgrund der Gewichtsregelung waren wir dann aber leider nur sechster. Ein Punkt mehr und wir wären auf Rang vier wieder mal ins Halbfinale gekommen. Sei´s drum, im Kampf um Platz 5 gegen Neuried zeigte unser Team eine der besten Leistungen der vergangenen Wochen und konnte zumindest einen Platz in der Tages/- wie auch Gesamtwertung hochrutschen. Vor allem für die Moral im Team war dieser Erfolg Gold wert. Die Jungs wollen dranbleiben und haben klare Ziele: Nächste Woche beim Saisonabschluß in Neuried nochmal ins Halbfinale einziehen und nächste Saison richtig Gas geben.

Gegen Mitternacht fuhr dann der Horbener Troß im eigens gecharterten Bus wieder gut gelaunt nach Hause. Das Feiern hatten sich die Jungs verdient. Insgesamt ein schönes Turnier und eine gute Vorstellung des TCH, alles wird gut!

Die Vorstandschaft, TC Horben e.V.